
Les taux de surmenage ont atteint des « niveaux épidémiques » c’est au sujet 
des médecins, curieux de penser que “de notre temps” on ne travaillait pas! 

  

Qui y-a-t-il de différent depuis cette époque? quand j’étais interne je faisais une 
garde une nuit sur 4 ou 5 et un week end complet jour et nuit tous les 4 ou 5 
semaines plus des gardes de ville pratiquement toutes les fins de semaine (on était 
nettement moins payés à cette époque et ce n’était pas encore interdit ) et nous 
n’avions pas de repos compensateur le lendemain il fallait faire sa journée comme 
d’habitude!. 
Mais il n’y avait pas de Wifi ni téléphone mobile, juste ma chambre qui était sur le 
standard téléphonique de l’hôpital. 

  

Quand donc les “experts” se poseront-ils les vrais questions sur l’apparition de ce 
burn-out qui s’étend à toute la population. 

  

https://www.univadis.fr/viewarticle/les-taux-de-surmenage-ont-atteint-des-niveaux-pid-

miques-

543006?u=g7Nnk16ewgsJ1fXnNIB21JxcH2AYe0SumiPLJmCexjlU7f1EsUce2qVNf5Rzwzmj&ut

m_source=newsletter%20email&utm_medium=email&utm_campaign=daily%202.5%20-

%20specialties%20covered&utm_content=1535564&utm_term=automated_daily 

  

Amitiés. 
  

Lucienne. 
  

 


